

## **Moteur, action... ça tourne au Moulin à poivre**

*Centre France*

Lu 59 fois



Éric Carrion ( ) entouré de son équipe. - Dublé Philippe

Bien loin de l'agitation cannoise, Édouard Carrion a posé ses caméras au restaurant le Moulin à Poivre, pour le tournage de son prochain court-métrage.

Les bénévoles et les membres de l'association de La Source Eclipsa, qui favorise le lien social entre les familles, ont participé à l'écriture du scénario.

Tourné sur trois semaines, uniquement dans la Loiret, ce film intitulé *On n'est pas là pour marcher tout seul*, conte l'histoire d'un immeuble où les gens se côtoient sans vraiment se connaître. Une menace d'expulsion engendrera alors un élan de solidarité.

La suite ? Il sera possible de la découvrir à la salle Gérard-Philipe, à La Source, en octobre, où la projection de la première aura lieu.

« Je souhaite une belle carrière à ce film, tant de personnes s'y sont impliquées », confie Édouard Carrion, cinéaste d'expérience titulaire d'un accessit pour son dernier film, *La Rivale*.